



Formulario de Salud y Responsabilidad

Retiro Espiritual India 2024

Yo, _____, _____
años, nacionalidad _____, número de cédula o
pasaporte _____, profesión
_____, número de
teléfono _____, dirección _____
_____, correo electrónico
_____, estoy de acuerdo con las
informaciones enviadas a mí, por Nalanda Yoga Center, y con todas las
informaciones y requisitos de la presente Ficha de Salud y Responsabilidad para
el Viaje del 02 al 16 de Octubre del 2024 en la India, con vuelo desde la ciudad de
Quito - Ecuador o Buenos Aires - Argentina o Bogotá - Colombia.

Estoy consciente de lo que necesito cumplir para participar en el Retiro Espiritual
en la India, del 02 al 16 de Octubre del 2024, ofrecido por la organización
Nalanda.

Todas las fotografías por parte del equipo Nalanda y material audiovisual cuentan
con derecho de autor. En caso de registro fotográfico, acepto el uso de mi imagen
durante el retiro espiritual.

Acepto y doy fe de mi buena salud, doy fe que no cuento con síntomas de covid,
siendo consciente que el engañar sobre mi situación de salud, pondría en riesgo
vital a todo el grupo.

Nalanda no se responsabiliza por accidentes de los participantes y pérdidas / bajas
tecnológicas de no seguir la instrucción de los directores, guías o profesores.

Nota: Sobre el pago, no trabajamos con reembolsos.

Encuesta de Salud:

Alergias
Si. ¿Cuáles?
No

Enfermedades
Si. ¿Cuáles?



No

Medicamentos

Si. ¿Cuáles?

No

Medicamentos Contraindicados

Si. ¿Cuáles?

No

Régimen Especial de Alimentación

Si. ¿Cuáles?

No

Operaciones Recientes

Si. ¿Cuáles?

No

Fobias

Si. ¿Cuáles?

No

CONDICIONES GENERALES DE CONTRATACIÓN

La contratación de cualquier servicio ofrecido por Nalanda supone la aceptación total de estas Condiciones Generales. Tanto el Participante como Nalanda se someten expresamente a cumplir con lo estipulado en el presente documento.

RESERVAS

Se cursará y efectuará solamente las inscripciones que se realicen vía correo electrónico. La información entregada por vía telefónica sólo tendrá el carácter de informativos y bajo ningún concepto constituirá aceptación ni obligación contractual alguna.

Toda inscripción se hará efectiva, mediante confirmación de Comprobante de Transferencia Bancaria y posterior reenvío de correo electrónico informando de la recepción del importe cancelado. Las reservas que no sean confirmadas por este medio es debido a que el pago no ha sido completado, por lo cual no constituyen aceptación ni obligación contractual alguna.

TARIFAS

La tarifa del viaje incluye los servicios detallados como incluidos en la descripción o ficha técnica del programa.



SERVICIOS INCLUIDOS

Las Tarifas incluyen sólo los servicios según se mencionen en el programa que se adquirió.

SERVICIOS NO INCLUIDOS

Cualquier otro servicio que no figure expresamente:

- Exceso de equipaje en transporte aéreo, tasas de hotel opcionales, lavado de ropa, IVA y otros impuestos actuales y/o futuros.
- Estadías, comidas y/o gastos adicionales o perjuicios producidos por cancelaciones, demoras en las salidas o llegadas de los medios de transporte, o por razones imprevistas ajenas a la empresa.
- Alimentación en ruta, excepto aquellas que estuviesen expresamente incluidas.
- Alimentación durante las conexiones en los aeropuertos y terminales.
- Los gastos e intereses en las operaciones a crédito, y en general cualquier gasto de índole personal, así como todo servicio que no se encuentre expresamente indicado en la orden de servicio emitida por Nalanda. Nalanda NO tiene la obligación de realizar reembolso de dinero, que sea producido por las actividades especificadas en este punto.

DOCUMENTACIÓN

Para los viajes al exterior es necesario atender la legislación vigente en cada caso.

Será responsabilidad exclusiva del participante contar con la documentación personal y familiar que la autoridad migratoria correspondiente exija.

El Participante deberá llevar consigo su documentación personal y familiar durante la duración de la actividad contratada con Nalanda.

EQUIPAJES

Se entenderá que el equipaje y demás enseres personales del usuario los conserva consigo, cualquiera que sea la parte del vehículo en que vayan colocados, y que se transporta por cuenta y riesgo del usuario. Se recomienda a los usuarios que estén presentes en todas las manipulaciones de carga y descarga de los equipajes.

En cuanto al transporte aéreo, ferroviario, marítimo o fluvial de equipaje, son de aplicación las condiciones de las compañías transportadoras, siendo el billete de pasaje el documento vinculante entre las citadas compañías y el pasajero. En el supuesto de sufrir algún daño o extravío el participante deberá presentar, en el acto, la oportuna reclamación a la Compañía de Transportes.

El equipaje del Participante no es objeto de la contratación del SERVICIO, sin que Nalanda esté obligado a responder por pérdidas, daños o deterioros que él mismo pudiera sufrir por cualquier causa durante el viaje.



ALOJAMIENTO

La calidad y el contenido de los servicios prestados por el hotel están determinados por la categoría turística oficial asignada. En el supuesto que Nalanda se viera obligada a cambiar el hotel confirmado debido a la celebración de eventos especiales y/o situaciones fuera de su control, su responsabilidad será ofrecer un hotel de igual categoría.

Los gastos de alojamiento, manutención, transporte y otros que se originen a consecuencia de retrasos en salidas y regresos de medios de transporte (o falta de conexión de vuelos) por causas meteorológicas, técnicas, huelgas u otras de fuerza mayor serán por cuenta del Participante.

TRANSPORTE

En caso de traslado aéreo, Nalanda hará envío de estos tickets con mínimo 1 mes antes del inicio del Retiro. Recomendamos la presentación en los Aeropuertos con 3 horas de anticipación al horario fijado.

Cómo horario de salida, Nalanda hará envío de información relevante relacionado a su viaje, por lo cual EL PARTICIPANTE deberá efectuar confirmación de esta, de no cumplirse esta cláusula Nalanda podrá realizar la anulación del viaje.

REEMBOLSOS ANULACIONES DEL CLIENTE Y/O CANCELACIÓN DEL VIAJE

Nalanda podrá efectuar el cobro de gasto de anulación, por concepto de ORGANIZACIÓN, ADMINISTRACIÓN y RESERVAS. En consecuencia, si el participante anula su viaje por cualquier motivo, Nalanda no emitirá devoluciones, ya que al momento de inscripción, automáticamente se genera los tickets de vuelos y reservaciones en hospedajes, alimentación, transportes, visas, permisos, y actividades.

Nalanda aceptará cambios de nombres en reemplazo de un afectado. Si por motivo de cambios se generan costos de reemisión (AÉREOS) u otro, será de cargo del pasajero interesado.

Todo gasto por prolongación de viaje más allá de lo estipulado, por causas no imputables a Nalanda, será por cuenta del pasajero. Si las causas son imputables y de responsabilidad directa de Nalanda como organizador, éste tendrá que compensar al cliente en el viaje, previo acuerdo y firma de las partes, en señal de conformidad.

ALTERACIONES Y MODIFICACIONES DEL VIAJE

Nalanda se reserva el derecho, por razones técnicas u operativas, de alterar total o parcialmente el ordenamiento diario y/o de servicios que componen el viaje, antes o durante la ejecución del mismo. Salvo condición expresa en contrario. Respecto de estas variaciones EL PARTICIPANTE no tendrá derecho a indemnización alguna. Una vez comenzado el viaje, la suspensión, modificación o interrupción de los servicios por parte



del CLIENTE por razones personales de cualquier índole, no dará lugar a reclamo alguno, reembolso o devolución alguna.

Nalanda podrá anular y/o modificar cualquier viaje cuando se configure alguna de las circunstancias previstas.

Si EL CLIENTE continúa el viaje con las soluciones dadas por Nalanda se considerará que acepta tácitamente dichas propuestas, no pudiendo reclamar indemnización alguna a Nalanda en marcándose dicha modificación de programa dentro del natural proceso de negociación de los servicios solicitados.

RESPONSABILIDAD DEL CLIENTE

En caso de cualquier incumplimiento en la ejecución del Programa, se obliga a comunicarlo a Nalanda de manera fehaciente y a la menor brevedad posible.

Es responsabilidad del Participante informarse adecuadamente de los detalles del retiro contratado, antes de viajar.

Nalanda se reserva el derecho de aceptar y separar del viaje, a todo participante que observa con una conducta negativa o impropia, reñida con la moral o buenas costumbres, irresponsable y/o delictiva, si ello perjudica gravemente el normal desarrollo del viaje, provocando molestias evidentes al resto de los viajeros. Esta persona no tendrá derecho a reembolsos. Además, los participantes deberán acatar y adaptarse a las normas que rigen en el viaje y que serán mencionadas por el guía coordinador en las MasterClasses de preparación.

Queda totalmente prohibido el consumo de estupefacientes en categoría de Ilegales, de ser sorprendidos será automáticamente marginado del viaje. Esta persona no tendrá derecho a reembolsos.

Nalanda NO responde por el estado de salud o físico de las personas que viajan en nuestros retiros, ni tampoco por cualquier trastorno o accidente que pudiera sobrevenir con consecuencias de tal estado. Ante cualquier eventualidad (enfermedad, pérdida de documentos, dinero, etc.), Nalanda proporcionará asistencia y apoyo, no económico, al participante en problemas.

RESPONSABILIDADES DE LA ORGANIZACIÓN

Nalanda garantiza el pleno cumplimiento de los programas de viaje y de los servicios que se incluyan, pero declara explícitamente que actúa como organizador entre los viajeros y los diferentes proveedores (agencias de viaje, medios de transporte aéreos, terrestres y marítimos, hoteles, restaurantes, etc.) Por consiguiente, declina toda responsabilidad por



deficiencia en la entrega de servicios de la entidad prestadora o por causa de caso fortuito o fuerza mayor.

No obstante, a esto, Nalanda velará en todo momento por el fiel, total y oportuno cumplimiento de la entrega de los servicios por parte de los diferentes proveedores.

CONOCIMIENTO Y ACEPTACIÓN DE LAS CONDICIONES

EL PARTICIPANTE DE ESTE RETIRO se notifica, firma y acepta el contenido de las Condiciones Generales de Contratación que Nalanda le comunica.

NOMBRE Y FIRMA DEL PARTICIPANTE

FECHA: ____/____/____